



communiqué

N°: 35
No.:

Le 13 février 1986

LE GOUVERNEMENT DU CANADA ACCORDE UN PRET
DE 30 MILLIONS DE DOLLARS POUR LA VENTE
DE POTASSE EN INDONESIE

Djakarta, Indonésie -- Le gouvernement du Canada offrira une ligne de crédit de 30 millions de dollars à l'Indonésie pour l'achat d'engrais potassiques canadiens.

Le projet a été annoncé aujourd'hui à Djakarta par le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher.

M. Kelleher a déclaré à cette occasion: "Le projet de vente de potasse est conforme aux priorités du programme canadien d'aide au développement en Indonésie et aura d'excellentes retombées sur les industries de la potasse dans la Saskatchewan et au Nouveau-Brunswick. Il permettra aux secteurs privés tant canadiens qu'indonésiens de répondre aux besoins de développement à long terme de l'Indonésie."

La ligne de crédit permettra d'acheter environ 224 000 tonnes d'engrais potassiques nécessaires pour renforcer le secteur agricole de l'Indonésie et accroître sa production. Ces engrais serviront à la fois à la production de riz destiné à la consommation nationale et à la production de cultures commerciales destinées à l'exportation, comme celles du caoutchouc et de l'huile de palme, du cacao, des clous de girofle, du café et du thé. La ligne de crédit est offerte par l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

M. Kelleher a également déclaré: "Cette ligne de crédit contribuera à résoudre les problèmes de balance des paiements de l'Indonésie qui a été durement touchée par la baisse des prix internationaux du pétrole."